

Información

¿Un crimen?

La guardia civil siguió practicando diligencias para esclarecer el suceso de qué dabamos cuenta ayer, resultando que el pafuelo ensangrentado hallado en un borrocho que al caerse al suelo se produjo una ligera herida. Al despejarse la cabeza pudo levantarse marchando a su domicilio por sus propios pies.

Basado quizás en este hecho, circuló la falsa noticia de que el propietario de un horno de la calle de Salas había ido al cementerio donde se suicidó sobre la tumba de su esposa. En las inmediaciones de la panadería del que suponían suicida, se reunió bastante gente que comentaba la noticia.

Al poco rato llegó el panadero sano y salvo, a su casa.

Subastas provinciales

Precios, días y horas en que se celebrarán subastas en esta Diputación para contratar el servicio de suministro de artículos de consumo a los establecimientos provinciales de Beneficencia y otras que se citan a continuación:

Día 7 de diciembre. A las 12 garbanzos; tipo de subasta 44 pesetas los 100 kilogramos. A las 12'35, arroz a 45 pesetas los 100 kilogramos. A las 1'10 tarde, aceite a 125 pesetas los 100 litros.

Día 9. A las 12, judías blancas, tipo de subasta 33 pesetas el hectólitro. A las 12'35, pastas para sopa a 65 pesetas los 100 kilogramos.

A las 13'10, jabón duro a 90 pesetas los 100 kilogramos.

Día 10. A las 12, leche, tipo de subasta 40 pesetas los 100 litros.

A las 12'35, patatas a 13 pesetas los 100 kilogramos.

A las 13'10, vino a 15 pesetas los 100 litros.

Día 11. A las 12, carne a 186 pesetas los 100 kilogramos.

A las 12'35, pan y rancho para los presos de la Cárcel.

Día 13. A las 12, pan de 1.ª clase a 45 pesetas los 100 kilogramos; a las 12'35 pan de 2.ª clase a 40 pesetas los 100 kilogramos y a las 13'10, pan de 3.ª clase a 36 pesetas los 100 kilogramos.

La colonia Ibicenca

Leemos en *La Publicidad* de Barcelona: Desde hace días, entre los ibicencos que residen en esta ciudad, se agita la idea de fundar en Barcelona un centro ibicenco desligado, desde luego, de toda tendencia política y encaminado a propagar el culto hacia el país natal entre todos aquellos que por exigencias de la vida vienen obligados a vivir lejos de la tierra que les vio nacer, proporcionarse además mutua ayuda y al mismo tiempo allegar facilidades para el logro de sus aspiraciones a todos aquellos isleños que vienen a Barcelona en busca de trabajo y con ánimo de quedarse en la capital.

Dado el creciente número de ibicencos que de cuando en cuando nos visitan, debido al comercio, cada día mayor entre Barcelona e Ibiza, la existencia de un centro que les proporcionaría la satisfacción de hallar en Barcelona amigos y conocidos, que de no ser así sería difícil.

Los trabajos para la fundación de la «colonia Ibicenca», hallábase bastante adelantados, siendo considerable el número de los inscritos como socios.

Ibiza, con ser una isla reducida, cuenta en Barcelona con una colonia bastante numerosa.

La prueba de ello lo demuestra lo sucedido el domingo por la tarde.

En plena Rambla llegaron a reunirse, sin previo acuerdo, más de treinta ibicencos, que en compacto grupo paseaban por la gran arteria de la ciudad, comentando el caso y reinando entre todos la más franca alegría y patriotismo.

A propuesta de uno de los reunidos y siendo aceptado por unanimidad, se acordó expedir un telegrama al alcalde de Ibiza, don José Coll, despachando que firmaron todos los presentes y que estaba concebido en los siguientes términos: «Alcalde Ibiza.—Reunidos en plena Rambla los que forman la colonia Ibicenca de Barcelona, recordando nuestra herencia y deseando para ella toda suerte de felicidades, nos dirigimos a usted, genuino representante de la ciudad, para que en nombre de todos saludé a nuestros coetérreños.»

El popular alcalde de aquella ciudad contestó seguidamente al telegrama con otro muy expresivo, dirigido a nuestro compañero en la prensa, señor Torres Nin. El despacho decía lo siguiente: «Ibiza 18, a las 10'10.—En nombre de esta ciudad agradezco profundamente entusiasta y patriótico saludo de la «colonia Ibicenca». Ruego comunicarlo firmantes telegrama.—José Coll, alcalde.»

La contestación del señor Coll ha sido recibida con verdadera satisfacción por los ibicencos, a quienes alentamos en el simpático propósito que les anima que tenemos la convicción de ver realizado, conocido el patriotismo de los hijos de Ibiza.

Reunión de asegurados

Esta tarde en el café del Hipódromo se han reunido los padres o encargados de los mozos del actual reemplazo que fueron asegurados por la compañía aseguradora «La Única», domiciliada en Pamplona.

Los reunidos ascenderán a unos treinta, siendo algunos de Palma y otros de distintos pueblos.

En dicha reunión se ha acordado elevar al Gobierno, por conducto del señor Gobernador civil, una exposición para que haga cumplir a aquella sociedad sus compromisos. Todos los reunidos han firmado la instancia, que ha sido llevada colectivamente al gobierno civil.

Simultáneamente se proponen también ejercer la acción judicial contra dicha sociedad.

Congreso de 1.ª enseñanza

Durante la segunda quincena de diciembre, es decir, durante las vacaciones de Navidad se celebrará en Barcelona un Congreso de primera Enseñanza en el cual se discutirán y aprobarán conclusiones sobre temas de la mayor trascendencia para el Magisterio primario.

La cuota de tres pesetas da derecho a los congresistas a tomar parte con voz y voto en las discusiones y a gozar de las

rebajas que seguramente concederá la «Isla Marítima» en el precio de los pasajes.

Créese que serán bastantes los maestros que se trasladarán a Barcelona con dicho motivo, aprovechando las vacaciones de Navidad.

Oposiciones a telegrafistas

El Director de la Sección de Telégrafos de Baleares D. Miguel Zornoza, nos participa en atenta carta que los exámenes para Auxiliares de Telégrafos que comenzarán mañana en esta capital, tendrán lugar en el local de la Dirección y se verificarán por riguroso orden alfabético de las opositoras y hasta que todas hayan efectuado el primer ejercicio no dará principio el siguiente.

En la sala destinada al público de las Oficinas de Telégrafos, estarán expuestos los nombres de las que han de actuar cada día y la hora en que principiarán los exámenes.

En la misma carta el Sr. Zornoza nos escribe que según instrucciones que acaba de recibir de la Dirección General, se considerarán como nota desfavorable, las recomendaciones que, ya verbalmente, ya por escrito, se dirijan a este Tribunal.

A las diez empezarán los exámenes. Mañana serán llamadas a examen las señoras opositoras D.ª Catalina Adrover Bestard, D.ª Apolonia Adrover Vadell, D.ª Bienvenida Alvarez Alvarez, doña Concepción y D.ª Pilar Alvarez Paredes.

Suplentes para el mismo día: D.ª Concepción Ankerman Ribas, D.ª Juana Barceló Prats, D.ª Catalina Bascuñana Ferrer, D.ª Apolonia Bonafé Mas y doña María Boscana Vidal.

Ferrocarril Palma-Sóller

El estado de la perforación del túnel mayor del ferrocarril de Palma-Sóller era en 15 del actual el siguiente: Vertiente de Buñola, 1.010 metros; vertiente de Sóller, 1.235 metros; total, 2.245 metros perforados.

Se han perforado desde el 15 de septiembre, 35 metros en la parte de Buñola y 48 metros en la de Sóller.

La máquina perforadora actualmente no funciona a causa de una imperfección en la caldera; la perforación se hace con tal motivo a brazos.

Las obras de albañilería en el túnel citado, en la vertiente de Sóller, han tenido que ser suspendidas, porque la perforación adelanta poco con motivo de lo anteriormente dicho y por encontrarse además piedra dura, aunque con pequeñas vetas de arcilla.

En los demás puntos de la línea continúan los trabajos sin interrupción alguna. El túnel número 4 quedó terminado por completo y algunos de los otros lo estarán en breve.

La construcción del viaducto en la finca «Monreals» se halla adelantada. Para la confección de los arcos quedaron ya instaladas las cimbras correspondientes.

Por último, podemos manifestar que dentro algunas semanas llegará a Palma un cargamento de rails para la línea, procedente de Bilbao, a cuyo punto ha ido, como saben nuestros lectores, el ingeniero de la compañía Sr. Garau a propósito para inspeccionarlos.

Intento de suicidio de un actor

Esta tarde, poco después de las tres, ha atentado contra su vida el joven Luis Agullia, de 22 años de edad, disparándose un tiro de revólver.

El infeliz joven forma parte de la compañía que actúa en el Principal, y es hermano de la eminente actriz Mimi Agullia.

A las 3'15 de la tarde los vecinos de la calle de Serrifá han oído fuerte detonación; han hecho averiguaciones para saber de donde procedía, viniendo en conocimiento de que el tiro se había disparado desde el piso 3.ª, casa núm. 7.

Inmediatamente se ha sabido que el joven Luis Agullia había intentado suicidarse. A su lado se ha encontrado un revólver sistema «Velodog» con seis cápsulas dos de ellas vacías.

Ha acudido en los primeros momentos a prestarle auxilio el médico D. Sebastián Font que le ha apreciado una herida en el hombro izquierdo.

Se ha encontrado una carta del desgraciado joven que decía: «Me suicido porque estoy cansado de la vida.»

Ha acudido el Juez de Instrucción del Distrito de la Lonja y el inspector de policía señor Montero empezando a formar el oportuno expediente.

Luigi Agullia, el artista que esta tarde ha intentado quitarse la vida, era una de las figuras más discretas de la compañía Agullia Ferrau.

El día del debut en la obra de *Malta* interpretó el papel de Tadarida, estando muy acertado, igualmente que en la obra de Guimerá *La Pecesora*.

Anoche en el drama de Orani *I Carbanara* desempeñó el papel de Antonino el hermano del protagonista de la obra, y a su parte dió gran relieve siendo aplaudido en el primer acto.

El tiempo

Sigue siendo desapacible y variable el que reina sobre esta capital.

Esde la una a las cuatro de esta tarde han caído fuertes chubascos.

Las observaciones anotadas en la Estación Meteorológica de Palma son las siguientes: Barómetro, 757 milímetros.

Termómetro, a las nueve de la mañana, 20 grados centígrados.

Máxima al sol, 27 id.

Máxima a la sombra, 22 id.

Mínima a cubierto, 14 id.

Mínima a descubierto, 12 id.

Temperatura media ayer, 18 id.

Temperatura media correspondiente al mes, 15.

Diferencia 3 en más.

Dirección del viento, NE.

Fuerza máxima del viento sobre un metro cuadrado, en 24 horas, 9 kgs.

Kilómetros recorridos en 24 horas, 185.

Lluvia en 24 horas, 1 litro por metro cuadrado.

Evaporación en 24 horas, 2 litros por metro cuadrado.

Humedad a las 9, (tanto p 8 de saturación), 86.

Descenso del barómetro en 24 horas, 1 milímetro.

Tensión del vapor 15.

Para las víctimas de la guerra
Una comisión del Ayuntamiento de Inca ha visitado a la Presidenta de la Junta de Damas haciéndola entrega de 775'50 pesetas importe de lo colectado en aquella ciudad con destino a las víctimas de la guerra.

Notas del Carnet

Necológica
En Estalenchs ha fallecido a edad muy avanzada don Jaime Palmer.

Reciba toda su familia y en especial el Pbro. don Juan nuestro pésame.

Personales
Por el Rectorado de la Universidad de Barcelona han sido firmados los títulos de Bachiller a favor de don José María Ruiz y don Pedro Hernández, del Instituto de Mahón.

De viaje
Entre los pasajeros que embarcaron ayer tarde para Barcelona, en el vapor «Balear», figura la señora esposa del Ataché de la Embajada inglesa en Madrid, Mr. Ellis. Con tal motivo, pasaron al muelle a despedirla el Ecmo. Sr. capitán general de estas islas y su señora esposa D.ª Jesusa de Irayoz y el cónsul inglés Sr. Bosch.

Embarcó también para la ciudad de los Condes después de pasar unos días en esta, don José María Gascón, Inspector del Timbre en Jaquella ciudad, hijo del actual Gobernador de Zaragoza.

Han salido también don Nicolás Alemany y señora, quienes irán de Barcelona a Valencia con objeto de visitar la Exposición.

Procedente de Barcelona ha llegado a Mahón el Comisario D. Gonzalo Barceló.

RELIGIOSAS

PARA MAÑANA
Sanjos.—Valentín, pbro. Hilario, Vidal y Teófilo.

Cuarenta Horas.—Empezarán en San Juan dedicadas a San Zacarías, Santa Isabel y en sufragio de varios difuntos.

A las seis exposición, a las diez y media misa mayor, a las doce una misa rezada.

Al anochecer rosario, meditación, estación y reserva.

Noticias militares

Pensiones
Antes de salir del Ministerio el general Liarez firmó una real orden para que se incluyera en los nuevos presupuestos un aumento de 250.000 pesetas a lo consignado para satisfacer pensiones a los Caballeros de la Real Militar Orden de San Hermenegildo. Esta cantidad había de distribuirse proporcionalmente en las distintas categorías de la Orden, y se calcula que entraría en el disfrute de pensión hasta el 600 y tantos de los Caballeros Placas, es decir, que al año y medio ó dos de ingreso en la escala de aspirantes, se tendría asegurada la pensión.

Créese que la Real orden subsistirá, y que el aumento figurará en los nuevos presupuestos.

Notas del mar

Entradas
Ayer entró el vapor «Miguel Gallard», de Barcelona.

Hoy ha llegado el bergantín goleta «Beatriz», de Barcelona.

Salidas
Ayer tarde el vapor «Balear», para Barcelona.

El vapor «Miguel Gallart», para Buenos Aires.

A las doce y media ha salido el vapor «Lulio», para Ibiza y Alicante.

Gacetillas

Difteria.—En la calle de Santo Cristo de Mahón, se ha declarado un caso de esta enfermedad.

También ha ocurrido otro caso en Villa-Carlos.

Extravío.—Ayer se extravió un ia perdible de oro. Quien lo haya hallado puede pasar por esta redacción y se le indicará la persona a quien puede devolverle la alhaja.

Perra.—En el predio de Son Serra de la Vileta se halla detenida una perra perdiguera color castaño el que se considere ser su dueño puede pasar a recojerla a dicho predio.

Emigrantes.—En el *Balear*, salieron ayer para Barcelona desde donde seguirán para Buenos Aires y Montevideo más de 60 personas que van a establecerse en aquellas capitales americanas.

Vapor correo.—A causa del mal tiempo ayer suspendió su salida de Barcelona para Palma el *Balear*.

Detenido.—En Lluchmayor lo ha sido un sujeto que agredió a otro causándole leves contusiones en la cara.

Denuncia.—La guardia civil de Buñola la ha formulado contra un sujeto que usaba armas prohibidas.

Multados.—Por el gobernador civil interino se han impuesto a vecinos de Esporlas y Alcúdia que infringieron la ley de carreteras.

Sorteo.—Las suertes regalo que mensualmente se sortean en los Almacenes Matons, han correspondido a los números 1739, 1845, 1446, 1868, 1811, 1708,

86, 1510, 138, 1752, 94, 450, 1949, 1767, 587, 1762, 1452, 1182, 943, 362.

Los tenedores de dichos números pueden pasar a recojer los objetos que les corresponden.

Pérdida.—Ayer fué extraviado un rosario de plata.

Se gratificará a la persona que lo entregue en esta Redacción.

El «Córdoba».—El representante en Palma del Lloyd Italiano nos participa que por telegrama recibido de la Dirección se le comunica la llegada a Buenos Aires, sin novedad, el día 29 del pasado Octubre del vapor *Córdoba*, que salió de Barcelona el día 13 de Octubre dicho.

En este vapor embarcaron muchos pasajeros y mercancías de esta región.

Lirico-cine.—Para esta noche se anuncia el último día de la interesante película de 500 metros *D. Juan Tenorio*.

Además tomará parte la copletista Conchita Ledesma, con programa extraordinario que es como sigue:

Tratamiento de toros en Camarga, Princesa y esclava, Un duelo a muerte, El espectro vengador, Tia Luisa, Hija del anarquista, Zapatos de goma, Lili Bohemia, Ventiladores eléctricos, El Hacendado, Peripecias de un tonel de vino, Hijo del Administrador Carrera de carretones, don Juan Tenorio.

Higos escogidos.—Los señores Sureda Hermanos que tienen en la Plata (R. A.) la acreditada panadería y pastelería «La Mallorquina» han hecho confeccionar en Mallorca 10.000 cajones higos escogidos, cuyo producto quieren introducir en dicha República.

Hemos oído obsequiados con una muestra y tanto por la calidad del género como por su esmerada presentación no dudamos han de tener los señores Sureda un éxito en la explotación de esta mercancía.

Bostón.—Inmenso surtido de calzado de goma a precios de fábrica. Perfumería Inglesa.—Cadena—6.

Las emenias médicas recomiendan el uso de las legítimas aguas de Vichy Etat, de fama universal. Para tener completa garantía de autenticidad, pídanse: Vichy-Hospital (estómago), Vichy-Célestine (vias urinarias), Vichy-Grande Grille (hígado). El embotellamiento se efectúa en los mismos manantiales bajo la inspección de un delegado del Estado. No fiarse de intrusiones, propaladas con falsas denominaciones de Vichy, de aguas cuyos manantiales no existen en Vichy. Exíjase Vichy-Etat.

Los médicos que recetan el Serobiol, consiguen mejores éxitos que con ningún otro reconstituyente.

Los mejores vinos TINTOS y CLARETES se venden en los **ALMACENES ESBARRANCH** Sto. Cristó.

Los médicos que recetan el Serobiol, consiguen mejores éxitos que con ningún otro reconstituyente.

Los mejores vinos TINTOS y CLARETES se venden en los **ALMACENES ESBARRANCH** Sto. Cristó.

Los médicos que recetan el Serobiol, consiguen mejores éxitos que con ningún otro reconstituyente.

Los mejores vinos TINTOS y CLARETES se venden en los **ALMACENES ESBARRANCH** Sto. Cristó.

Los médicos que recetan el Serobiol, consiguen mejores éxitos que con ningún otro reconstituyente.

Los mejores vinos TINTOS y CLARETES se venden en los **ALMACENES ESBARRANCH** Sto. Cristó.

La visita a los Cementerios

Estos días de recogimiento y oración por los que fueren de rigor en muchas familias la visita a los cementerios para dedicar un póstumo tributo a la memoria de los seres queridos y una plegaria para el descanso de sus almas.

Por la mañana, el sol espléndido que hizo ayudó a que muchas familias pudiesen preparar los adornos, viéndose con tal motivo muy animado el sagrado recinto por las personas encargadas de estas piadosas tareas.

Toda la mañana circuló por el camino del Cementerio gran número de carruajes conduciendo coronas y adornos para los panteones.

Por la tarde, que es cuando el pueblo acostumbra visitar el campo santo, el mal cariz que tomó el tiempo no impidió que aquí se viera animadísimo. Numerosos grupos de familias enlutadas recorrieron las avenidas de la necrópolis, notándose sobre todo la aglomeración en las comunicaciones de la parte alta con la baja y del Cementerio antiguo con su ensanche.

El efecto que producía el tranquilo arder de los cirios sin viento, iluminando los adornos que se recostaban sobre el fondo blanquísimo de las losas era, como todos los años, severo y de cierta grandiosidad en aquel lugar donde el resto del año reina la soledad y el silencio.

Se notó este año gran abundancia de coronas de flores naturales, sobresaliendo las de crisantemos.

Llamaron mucho la atención la delicadeza y esplendidez de algunos panteones, sobresaliendo las capillas de las familias Salas-Sureda y Oliver Maneu.

Al anochecer emprendieron los visitantes del santo recinto el regreso a la ciudad formando continuo hormiguero en la carretera hasta bien entrada la noche.

Esta mañana, aunque en mucho menor número, ha continuado siendo visitado el Cementerio, empezando a cosa de las once a ser retirados los adornos.

Estos días que nuestro cementerio se ha visto tan concurrido, ha llamado notablemente la atención, el monumento recientemente acabado que la señora doña Antonia Florit, Vda. de Maneu, ha levantado para el descanso y memoria del que fué su esposo D. Juan Oliver Cotoner.

Este monumento es de grandes dimensiones y sus altos torreones se divisan desde muy lejos; es de estilo ojival, muy rico en ornamentaciones y contiene gran riqueza de mármoles y piedras del país; la bóveda que sostiene la cúpula, es de líneas y molduras muy bien escogidas del estilo gótico. Una escalera permite el descenso a la galería, donde se leen sobre mármoles las inscripciones dedicadas a los que allí descansan, mientras que al otro lado, otra escalera simétrica, permite la subida.

El monumento contiene aberturas con calados muy grandes y permite que desde muchos puntos del Cementerio pueda verse su fondo principal, donde está colocado el altar y las esculturas de Rechin y Arcas. El señor Rechin, notable escultor italiano, ha labrado un Cristo muerto, de tamaño natural, en mármol blanco de Carrara, de formas tan justas y de un modelado tan suave, que bien puede decirse que la forma humana está

completamente idealizada; es una obra de Arte. El señor Arcas ha modelado dos estatuas en el interior. La de San Juan y la de San Antonio de Padua, y al exterior, dos ángeles, el uno sostiene una cruz y el otro una corona; las cuatro estatuas, por sus buenas proporciones y por sus líneas generales, armonizan con las del estilo del monumento y merecen justísimo elogio. Toda la parte ornamental de follajes calados, molduras, es obra del conocido señor Serra, el cual ha demostrado conocer el estilo gótico.

Esta obra proyectada y dirigida por el arquitecto señor Bennassar, al que felicitamos, así como también a la señora doña Antonia Florit, viuda de Oliver, por tan laudable y bella obra.

La Política

El partido conservador de Mallorca ayer dirigió al señor Maura el siguiente telegrama:

«Ante manifestaciones mitin ayer, recibidas con general protesta de esta Isla, que considera como una de sus más señaladas honras contar a vuestencia entre sus hijos, nuestro partido estima oportuno reiterarle una vez más su entusiasta adhesión, interin prepara una manifestación escrita que representará la conformidad de Mallorca, en la acertada y honorable marcha que ha seguido vuestencia en todos sus actos desde el Gobierno de su digna presidencia.»

La noticia de que D. Alejandro Roselló ha sido nombrado Consejero de Instrucción Pública, ha sido muy bien recibida en esta ciudad.

Hemos oído decir que en breve se llevará a cabo una activa campaña electoral por los republicanos y liberales, quienes tratan de organizar diferentes mitines en los varios distritos en que se divide esta ciudad.

El partido conservador de Inca acordó dirigir al señor Maura este telegrama:

Reunido partido Conservador esta localidad por aclamación acordó reiterarle incondicionalmente adhesión, agradeciéndole testimonio nuestro reconocimiento por patrióticas manifestaciones Congreso.—Vidal.

La mayoría republicana del Ayuntamiento de Mahón acordó dirigir el siguiente telegrama al señor Moret.

A pesar de haber negado Alcalde apoyado por toda minoría monárquica acordó este telegrama felicitación vuestencia, mayoría republicana se complace manifestar felicitación calurosamente vuestencia por haber derrocado poder reaccionarios que mantenían perturbada patria.—El primer teniente de Alcalde *Pedro Pons Sitges*.

El señor Moret contestó a dicho telegrama agradeciéndole vivamente la felicitación.

En la Diputación

Comisión Provincial

SESION PUBLICA

A la una de esta tarde ha empezado la de la Comisión Provincial. Han asistido los señores Socias, Moll y Pou.

Ha sido aprobada el acta de la sesión anterior.

Se ha dado cuenta del expediente promovido por varios cortantes de la ciudad de Mahón en solicitud de que se declare que todos los gastos que ha de ocasionar el peso en vivo del ganado que se sacrifican en el Matadero sea de cargo de aquel Ayuntamiento. Se ha acordado pedir al Alcalde de Mahón que amplíe su informe sobre este asunto.

Visto el expediente promovido por un recurso interpuesto por don Pedro Pons Sitges y otros concejales del Ayuntamiento de Mahón contra el Alcalde de dicha ciudad por haber impedido que en la sesión del día 28 de julio último, continuara cierta discusión por reorganizar la Comisión permanente de aquella Corporación y se ha acordado reclamar varios antecedentes.

Se ha enterado del expediente promovido por un recurso interpuesto por don Lorenzo Bib

Atros

Principal... Carbonara... de noche y ni... obras fueron... la célebre actriz... obras había sido... por otras ar... de la señora Ag... desempeño... y fue aplaudida... pasional, en... intensas en... de desarro... actriz. Y así lo... en diversas... logró entusias...

protagonista, le dió... zca dramática que... ados no cesaron... da noche la labor... que en las di... representando, se... un buen artista.

PRIMERO... rano, valiente ciru... la universidad de... pero ingenuo... fundana, y su... simple, senciam... su marido... a vista de sus ami... y Toto Astor... antiguo com... de Antonio. Se... se mira á su apo... á Astorgui que ha... cirto Parnel, que... de la rotura de una... a la amante... qu ha producido... sumo.

momento, Cora, una... para descompo... pensamientos y... especialmente... experiencia de... buscar al pro... honorarios de la... y en aquel coloquio... vivía la impresión de...

TO I... los lazos de la... con la habilita... Cía. Está triste y... mala gana á... alais de su nacie... sus padres la... Sabina está... sumario es pres... a la causa y... Alunación á Cora... diabólico de la... re quiere. El profesor... ata de evitar de... Sabina, que ya... escapa del hogar... mado se libertará... que se detienen y... de. El profesor... de Cora, que... ad está, esperando... banone.

separado los Parnel... me enamorado, ha... a día mujer. Cora... el hecho conyugal y... de verdadera tor... que ha visto cuanta... a la mujer que tod... liberarse de ella... que trae á la casa... a esperar vuelve... pruebas de la in... ante segura esta vez... á que abandone... ombre, irresolu... Cora vuelve y la f... prevalece, ape... que ya le inspira... bina, viendo el... encuentra su marido... odo salvar de otro... sacrificio, agarra... hie á la rival, co... Por tí, por liber...

es, y estrenará la tra... D'Annuzio La figlia... obras en que ha con... aplausos Mimi Agu... interpretación que da á... Aglietta dice El Dia... siguiente:... no obstante sus forme... escenas de un... ble se adapta sober... ve desde un prin... melante, horrip... apasoso interés el de... para tal Agui... ra D'Annuzio, tal... ransiosa fué su Milo... nación más acalora... es artista en este pa... sublime en toda la... y las ideas se mit... algo que pueda... crítico. Baste decir que... de segundo acto de... público, ébrio de... entusiasmo, de pie... ces á Mimi Agui... colubr la obra que... ue no se borrará... D'Annuzio ha mani... en mi carrera de... una interpretación de... proporcionado tan in... contento como aque... en mi Hija de Ho... sufrido, he llorado con... de ser el crea...

La Protectora... a aplicación de D. Juan... a congregación en este... rancia, que agotó... de... lo interpretado con... Bernardo Manera, titil y Salvá, sonando... de todos los actos... el drama de Zorrill...



Almanaque Baylli-Bayllieri para 1910
De venta en la Librería de J. Tous

Lampistería EL AGUILA
LÁMPARAS GAS Y ELECTRICIDAD
BALDOSILLAS PARA LUMBRERAS.
CANALES Y TUBERÍAS DE ZINC Y PLOMO.
GASÓMETROS ACETILENO

Por Telégrafo

ECOS VARIOS

Detenidos—Muertos
Madrid 1 (2'30 m.)
Atenas.—Han sido detenidos 9 oficiales. Los muertos ascienden á cuatro. Los tífidos se hallan en el monte Parnesio. Hay gran efervescencia entre los oficiales de marina.

Tífidos prisionero
Madrid 1 (12'15 t.)
Atenas.—Se asegura que el contratorpedero «Velos» ha regresado al arsenal. Su comandante se constituyó prisionero. El oficial Tifalidos, jefe de la revolución, se hallaba á bordo del buque.

Coreanos contra japoneses
Dicen de Kobe (Japón) que trescientos coreanos atacaron la estación de Seol. Se ignora la suerte que hayan corrido los japoneses que servían en aquel punto.

Menelik, grave
Comunican de Abdis (Abisinia) que Menelik ha sufrido un ataque de apoplejía y se halla en estado gravísimo.

Huelga solucionada
Madrid 1 (12'15 t.)
Gijón.—Una comisión del Ayuntamiento ha conferenciado hoy con otras de los patronos y de los obreros, consiguiendo ponerles de acuerdo y evitando la huelga general.

Más ascensos y recompensas
Madrid 2 (2'30 m.)
Se ha concedido el empleo superior inmediato á los primeros tenientes D. Régulo Molina y D. Damián Vilá y al segundo teniente Sr. Navarro herido en la campaña de Melilla.

Automóvil despedido
Vigo.—En el lugar denominado Carrac se despidió un automóvil en el que venían para pasar el día aquí, el comerciante portugués don Manuel Silva, su esposa é hijo, un amigo y el criado.

Explosión en una mina
Madrid 1 (12'30 t.)
Joanstown.—En las minas de Cambri (Pensilvania) ha ocurrido una explosión de gas grisú. Han resultado doce muertos.

El Parlamento en China
Pekin.—Se ha publicado un decreto imperial creando Asambleas legislativas, una alta y otra popular, donde se discutirán y sancionarán en su caso las leyes propuestas por los ministros.

Años cargos
Madrid 2 (2'30 m.)
El Presidente del Consejo de Ministros Sr. Moret, ha puesto á la firma de S. M. el Rey los siguientes Relaes decretos, nombrando: Director General de Comunicaciones al Sr. Francos Rodríguez. Director de Administración Local al Sr. Muñoz Chaves. Director General de Registros al señor Mocañi Garnica. Director General de Penales á don Vicente Perez.

Visitas á Moret
El Sr. Moret ha conferenciado separadamente con los Embajadores de Austria y Francia. Luego le visitaron los ministros de Fomento Sr. Gasset y de la Guerra general Luque.

Conferencia con el Rey
Madrid 2 (2'30 m.)
A última hora de la tarde el ministro de Estado Sr. Pérez Caballero conferenció con S. M. el Rey D. Alfonso XIII. La entrevista duró largo rato.

Nuevos gobernadores
Se han firmado los nombramientos de gobernadores civiles que se expresan: El Sr. López Ballesteros, para Sevilla; el Sr. San Martín, para Badajoz, y el Sr. Valcárcel para Navarra.

Desmintiendo
En el ministerio de Estado ha sido desmentida la información que publicó anoche un periódico sobre el contrato de paz de Melilla.

Ascensos y recompensas
Madrid 2 (2'30 m.)
El Sr. Moret conferenció con el ministro de Marina Sr. Concas. El ministro de la Guerra fué esta tarde á Palacio para someter á S. M. la firma de los ascensos y recompensas á los que se distinguieron en la acción del 18 de julio.

Crítica situación de Grecia
Las últimas noticias llegadas de Grecia dicen que la situación es muy crítica. Se han indisциплиnado los ejércitos de mar y tierra. Parece que la familia real ha abandonado la capital de Atenas.

Más ascensos y recompensas
Madrid 2 (2'30 m.)
Se ha concedido el empleo superior inmediato á los primeros tenientes D. Régulo Molina y D. Damián Vilá y al segundo teniente Sr. Navarro herido en la campaña de Melilla.

Automóvil despedido
Vigo.—En el lugar denominado Carrac se despidió un automóvil en el que venían para pasar el día aquí, el comerciante portugués don Manuel Silva, su esposa é hijo, un amigo y el criado.

Explosión en una mina
Madrid 1 (12'30 t.)
Joanstown.—En las minas de Cambri (Pensilvania) ha ocurrido una explosión de gas grisú. Han resultado doce muertos.

El Parlamento en China
Pekin.—Se ha publicado un decreto imperial creando Asambleas legislativas, una alta y otra popular, donde se discutirán y sancionarán en su caso las leyes propuestas por los ministros.

Años cargos
Madrid 2 (2'30 m.)
El Presidente del Consejo de Ministros Sr. Moret, ha puesto á la firma de S. M. el Rey los siguientes Relaes decretos, nombrando: Director General de Comunicaciones al Sr. Francos Rodríguez. Director de Administración Local al Sr. Muñoz Chaves. Director General de Registros al señor Mocañi Garnica. Director General de Penales á don Vicente Perez.

Visitas á Moret
El Sr. Moret ha conferenciado separadamente con los Embajadores de Austria y Francia. Luego le visitaron los ministros de Fomento Sr. Gasset y de la Guerra general Luque.

La guerra en el Rif

Baterías hostilizadas
Madrid 1 (12'15 t.)
Melilla.—Ha sido disminuida la guarnición de Nador. Ayer salió un convoy de los puestos del monte Aza con las baterías Saint-Chamond para reemplazar a las que se hallan en las tetas de Nador y de Tauima. Ambos quedarán en Nador. Los moros, parapetados en una casa cercana á Nador hostilizaron á las tropas. Estas contestaron, haciendo huir á los agresores.

Declaración de un moro herido
Melilla.—En el tiroteo da Nador uno de los moros se escondió en nnas chumberas. Dicho moro se halla convaleciente de una herida de maser. El moro apresado ha declarado que estuvo trabajando en una tahona de Melilla y dice que la herida, que ya se le cicatriza, se la causaron los moros á causa de sus ideas pacifistas. Añadió que el harca disminuye diariamente y está diseminada, pero cuando los españoles atacan se concentran todos para defenderse. El capitán y los oficiales de la 4.ª compañía del Regimiento de Saboya le obsequiaron con huevos fritos, pan y aceitunas y café con leche. El moro, que estaba hambriento, se mostró agradecidísimo.

Lluvias—Provisionamiento
Madrid 1 (12'15 t.)
Melilla.—Llueve copiosamente otra vez. De nuevo ha vuelto á notarse que los campos se hallan enfgados, dificultando las comunicaciones. Estos últimos días se habían acumulado grandes cantidades de viveres y municiones en la línea de nuestros destacamentos. Con motivo de las lluvias han sido suspendidos los convoyes de aprovisionamiento de estos días.

Las bajas de jefes y oficiales
Madrid 1 (2'30 m.)
En lo sucesivo las bajas de jefes y oficiales que se produzcan en el ejército de operaciones se cubrirán por personal de los terceros batallones de los cuerpos que se encuentran en Melilla. Se formarán otros para atender á los servicios de la guarnición de la Península.

Para enviar ropas de abrigo
Muchas familias de soldados que se hallan en Melilla han rogado á la Dirección General de Comunicaciones que se establezca un servicio postal para enviar ropas de abrigo. Se confía que dicha Dirección accederá á la petición que se le ha hecho.

Conferencia con el Embajador marroquí
Esta semana verificarán la anunciada conferencia con el ministro de Estado Sr. Pérez Caballero y el Embajador marroquí. Este ha recibido la contestación del Sultán Muley-Hafid á la última nota del Gobierno de España.

El correo—Nuevo uniforme
Melilla.—Han llegado á Nador un inspector y un oficial de Correos para mejorar el servicio de comunicaciones. Se han reunido los jefes del Regimiento de Saboya, aprobándose el uso del siguiente uniforme de invierno: Guerrera de paño, pantalón gris, salacot, polaina de cuero y la manta actual convertida en capote.

Recompensas
Madrid 2 (2'30 m.)
S. M. el Rey D. Alfonso XIII aprobó las propuestas de recompensas á los que se distinguieron en el combate del día 9 de julio. Se conceden tres empleos por juicio de votación, una de ellas al capitán Sr. López Ochoa. Al salir el ministro de la Guerra, general Luque, de conferenciación con el Sr. Moret ofreció á los periodistas facilitar la propuesta íntegra esta noche.

Tranquilidad
Melilla.—La noche ha transcurrido con toda tranquilidad en las posiciones. Los caminos se hallan intransitables á causa de las lluvias. Jefe francés en Melilla Madrid 2 (2'30 m.) Melilla.—Continúan las lluvias. Los campamentos han sufrido nuevos daños. Los generales Arizón y Marina conferenciaron largamente. Llegó á esta plaza el comandante M. Bouquerot jefe del puesto francés de Muleyá, quien entregó al general Marina los objetos encontrados por los moros de la frontera argelina y robados por los moros del harka á los oficiales y soldados muertos en los combates de los días 23 y 27 de julio. En la Comandancia recibieron al comandante francés los generales Marina y Arizón. Dicho jefe se hospedó en el domicilio del comandante del Regimiento de Melilla señor Moratinos.

Visitando al cementerio
A las cuatro de la tarde los generales Marina y Arizón, el comandante francés y las comisiones de todos los cuerpos fueron al Cementerio en donde depositaron varias coronas sobre las tumbas de los fallecidos en la guerra. Entre dichas coronas figuraba una del comandante francés, que se colocó sobre la tumba de los franceses. Buen número de personas invadió el cementerio. Este se halla lleno de luces y de coronas. Se han rezado responsos en sufragio de los muertos. Luego los generales Real y Marina y los jefes y oficiales visitaron las tumbas de los soldados muertos de la guarnición de Melilla.

De Alhucemas
Los cabileños de Alhucemas siguen sin hostilizar á la plaza. Han fondeado el vapor «Sevilla» y el crucero «Extremadura» verificando las operaciones de descarga sin que fueran molestados por los moros. En el campo se han visto varias hogueras. Los buques antes nombrados marcharon esta madrugada para Melilla. La esposa del general Pintos Madrid 4 (2'10 m.) Melilla.—A bordo del «Ciudad de Mahón» ha llegado la viuda del general Pintos, que como se sabe murió á consecuencia de heridas recibidas en la guerra. La referida viuda se dirigió al Cementerio en donde oró sobre la tumba del general Pintos. Para los emisarios Madrid 1 (12'15 t.) Melilla.—A bordo del vapor «Emir» han llegado cuatro criados y dos muleros de los emisarios de Muley Hafid; varios caballos y el resto de los equipajes de estos. Don Carlos—Soorros Madrid 1.—El infante D. Carlos se quedará aquí varios días. El señor marqués del Mérito ha repartido un socorro á los soldados enfermos que se hallan en el Hospital de esta plaza. Ha fondeado en este puerto el crucero «Extremadura». Agresión rechazada.—Misas Madrid 2 (2'30 m.) Melilla.—El escuadrón de caballería de Treviño, que practicaba una descubierta en las cercanías de Zeluán fué agredido por los moros, los que fueron rechazados. Se han celebrado misas de campaña en las principales posiciones españolas. Declaraciones del Chaldy Madrid 1.—Se han recibido noticias de Tanger diciendo que se sabe por personas venidas de Fez que el Chaldy ha declarado que los riffeños no aceptarán las proposiciones de paz que se les hagan mientras los españoles no evacuen las posiciones que tienen ocupadas desde el mes de julio volviendo los límites á su territorio. Añadió que si esto no se hace la lucha continuará sin tregua. Luego dijo que si bien es cierto que Zeluán está en poder de los españoles, cuando estos quieran salir de dicho punto tropezarán con una gran resistencia de los riffeños, que son unos buenos tiradores y que tienen una gran cantidad de municiones bastante para combatir contra todos los puntos de los alrededores de las poblaciones. Se sabe que el Chaldy ha conferenciado con el Sultán.

HACIA LA PAZ

Los cabileños de Bocooya y Tufist
Madrid 2 (2'15 m.)
Peñón.—Esta tarde vinieron nuevamente á parlamentar con el comandante de la plaza la misión de representantes de las cábilas de Bocooya y Tufist. Dijeron que los cabileños cumplirán gustosos las condiciones que se les imponga. El domingo próximo se reunirán las cábilas veenias en el zoco de Bocooya para acordar el día que se verificará solemnemente el acto de cumplir las formalidades que se les exige para obtener el perdón por la ofensa inferida á la plaza. Los comisionados se marcharon muy contentos, manifestando que desean la paz cuanto antes. El resultado de las conferencias Madrid 1 (12'15 t.) Melilla.—Los emisarios del Sultán han enviado hoy á el Guebbas el resultado de las conferencias que tuvieron ayer con los cabileños. A las tres de la tarde recibieron ayer los emisarios de Muley Hafid la respuesta de los cabileños á su solicitud. Los cabileños que tenían la contestación fueron esperados y recibidos en las cercanías de Zeluán.

Temporales en España

Descarrillamiento.—Inundaciones
Madrid 2 (2'30 m.)
Un telegrama oficial de Béjar dice que en el kilómetro 78 de la línea de Oeste descarrilló un tren. Los pasajeros resultaron ilesos. El material sufrió averías de mucha consideración. De Oviedo comunican que un fuerte temporal ha causado grandes daños en la parte baja de Vega-Rivadeo. En Tarragona, Lérida y Valencia Madrid 2 (2'30 m.) Telegrafían de Tarragona que á una distancia de dos kilómetros de la ciudad, ha pasado un ciclón, habiendo arrancado gran número de árboles. En Vilador, línea de Lérida, ha derribado parte de la estación, hiriendo al jefe de la misma. La línea de Valencia ha sufrido inundaciones. La circulación por la vía ha quedado interrumpida. El expreso de Barcelona ha quedado detenido á causa del temporal á 12 kilómetros distante de Tarragona. De Hospitalet se reciben noticias de haber descarrillado un tren de carga dentro el túnel de Riudecanes, de la línea de Madrid. Se ignora si hubo desgracias. En el Ferrol.—Boya arrastrada Madrid 1 (12'15 t.) El Ferrol.—Reina un furioso temporal en toda la costa Noroeste. El fuerte oleaje ha arrastrado la boya de Segane, que marcaba un bajo, Por esta razón se ha transmitido la noticia de la pérdida al apostadero para que sea sustituida con urgencia, pues peligraba la navegación. En la Coruña.—Un naufragio Madrid 1 (12'15 t.) La Coruña.—Continúa reinando un fuerte temporal, en vista de lo que todos los buques anclados en el puerto han reforzado sus amarras. Circula el rumor de que en aguas de Santa Marta ha ocurrido un naufragio; ignorándose los detalles. En Gijón.—Sin desgracias Madrid 1 (12'15 t.) Gijón.—Ha cesado el duro temporal desarrollado estos días. No se ha registrado, afortunadamente, desgracia alguna.

Las elecciones municipales

La Real orden del ministerio de la Gobernación disponiendo el aplazamiento de las elecciones municipales hasta el 12 de Diciembre próximo, dice así: «Vistas las distintas consultas elevadas á este ministerio respecto á la celebración de las nuevas elecciones que dentro de plazo perentorio han de convocarse para la renovación bienal de Ayuntamientos, en muchas de las cuales se interesaba el aplazamiento de aquellas por razones que diversas circunstancias del momento hacen atendibles, á juicio de los solicitantes. Considerando que por virtud de legales aplazamientos de la anterior renovación bienal de Ayuntamientos y de la de Diputaciones ha sido preciso para normalizar la constitución de estas Corporaciones, verificar dos elecciones generales en corto espacio de tiempo, estando todavía sin terminar el período electoral de las de diputaciones provinciales. Considerando que para cumplir lo prevenido en el art. 44 de la ley Municipal vigente la convocatoria de la nueva elección de renovación bienal de Ayuntamientos tendría que publicarse el día 29 del corriente, si se hubieran de guardar los plazos señalados en el art. 47 de la expresada ley orgánica municipal, manteniéndose así durante tan largo tiempo la imposibilidad legal de que la Administración pueda actuar en sus más importantes servicios, por imponerlos los apartados segundo y tercero del art. 68 de la ley electoral. Considerando que por tratarse de renovación de Ayuntamientos hay que tener en cuenta un hecho de positiva importancia en este caso, y es que existen aún, tanto en las Comisiones provinciales como en este ministerio, expedientes de reclamaciones electorales de la elección municipal anterior que no han podido ser resueltos por la suspensión del despacho que impone el período electoral que todavía rige, y que de no fallarse previamente habrían de producir complicaciones difíciles de allanar cuando las Corporaciones municipales procedieran á la declaración de vacantes á cubrir en la próxima elección. Considerando que, ordenada por Real decreto de 17 de Mayo último la rectificación anual del Censo, debe aspirarse á que la nueva elección se celebre, á ser posible, por el día rectificado, con el fin de que puedan ejercitar sus derechos aquellos ciudadanos que en el período transcurrido desde la formación del Censo actual, verificada en vista de lo prevenido en la Real orden de la Presidencia del Consejo de ministros del 16 de Septiembre de 1907, hayan adquirido aptitud legal para emitir el sufragio. Considerando que habiéndose prorrogado hasta el 25 del corriente, por Real orden de la Presidencia del Consejo de 26 de Junio último, de acuerdo con la Junta Central del Censo, la publicación de las listas electorales rectificadas, todavía no se han recibido en este ministerio más que los Censos de tres provincias, y deseándose, por razones anteriormente expuestas, que la nueva elección se celebre rigiendo el Censo rectificado, si operaciones complementarias y absolutamente precisas que al mismo se refieren no lo impiden, conviene á tales efectos, y para la más amplia emisión del sufragio, demorar la nueva elección municipal, á fin de que pueda verificarse con las mayores garantías para los electores, tanto más cuanto que con ello no se perjudican intereses ni derechos reconocidos. Considerando que, si bien es cierto que el art. 47 citado de la ley orgánica determina que las elecciones municipales se verifiquen en la primera quincena del undécimo mes del año económico, procede reconocer que este mandato resulta subordinado al art. 32 de la misma ley, que ordena como fundamental la constitución de los Ayuntamientos el día 1.º del año económico, y á ello se atiende, quedando observado y cumplido lo verdaderamente esencial y positivo, ya que las circunstancias de anomalía producidas por el aplazamiento de las renovaciones anteriores imponen la demora en el solo acto de la convocatoria y celebración de las próximas elecciones municipales. Su Majestad el Rey (Q. D. G.), de acuerdo con el Consejo de ministros y la reserva de dar en su día cuenta á las Cortes, ha tenido á bien disponer lo siguiente: Primero. La próxima renovación bienal de Ayuntamientos se verificará el domingo 12 de Diciembre próximo, sujetándose el procedimiento á la ley electoral en vigor, de 8 de Agosto de 1907, y aplicándose como disposiciones complementarias las reclamaciones posteriores al escrutinio general y declaración de incapacitados y sorteos el Real decreto de 24 de Marzo de 1891, y demás disposiciones aclaratorias que constituyen la legislación especial en la materia á que se refiere el art. 60 de la ley electoral citada. Segundo. Los gobernadores harán la convocatoria el día 26 de Noviembre próximo, para que la elección se efectúe en la fecha expresada, y la publicarán en Boletín Oficial extraordinario, dictando al mismo tiempo las instrucciones procedentes en cuanto sea de su competencia. Tercero. Los Ayuntamientos se constituirán, de conformidad con lo prevenido en el art. 52 de la ley municipal, el día 1.º de Enero próximo. De Real orden lo digo á V. S. para su cumplimiento y publicación en Boletín extraordinario de esta provincia. Dios guarde á V. S. muchos años, Madrid, 27 de Octubre de 1909.—Moret.

Diccionario completo
De la Lengua Española por M. Rodríguez Navas. Contiene 120.000 voces explicadas y definidas; es decir, muchas más que los Diccionarios usuales, y más del doble de las que comprende el Diccionario de la Academia Española. Es el más completo y el más barato. Un tomo en folio de 1500 páginas, encuadernación de lujo en medio chagrín y tela 10 PESETAS. Librería de J. Tous, P. de Cort, 14 y 14

Oficiales zapateros
Se necesitan. Informarán, Centro de Anuncios, Plaza Santa Eulalia—10.

Cinematógrafo
Gaumont, casi nuevo, se vende muy barato. Informes, Fotografía Truyols.

JOVEN
De 14 á 15 años se necesita uno que sepa leer y escribir como recadero y auxiliar de un corredor. Informes, Centro Anuncios.

APRENDICES
Se necesitan de 13 á 14 años para farmacia y droguería. Informes, Centro de Anuncios.

Casa de huéspedes
San Bartolomé—5. Se admiten abonos para Comida y cena á 50, 60 y 75 pesetas mensuales, como también comidas sueltas.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Gabriel Palmer Gelabert
Cirujano—Callista—Masagista. Participa á su clientela y al público en general haber trasladado su Gabinete de curaciones á la Plaza de la Cuartera 21—r.º.—Consulta de 9 á 12 y de 4 á 6. Los miércoles y viernes gratis á los pobres de 11 á 12.

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

APRENDICES
Se necesitan de 13 á 14 años para farmacia y droguería. Informes, Centro de Anuncios.

Casa de huéspedes
San Bartolomé—5. Se admiten abonos para Comida y cena á 50, 60 y 75 pesetas mensuales, como también comidas sueltas.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Gabriel Palmer Gelabert
Cirujano—Callista—Masagista. Participa á su clientela y al público en general haber trasladado su Gabinete de curaciones á la Plaza de la Cuartera 21—r.º.—Consulta de 9 á 12 y de 4 á 6. Los miércoles y viernes gratis á los pobres de 11 á 12.

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

APRENDICES
Se necesitan de 13 á 14 años para farmacia y droguería. Informes, Centro de Anuncios.

Casa de huéspedes
San Bartolomé—5. Se admiten abonos para Comida y cena á 50, 60 y 75 pesetas mensuales, como también comidas sueltas.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Gabriel Palmer Gelabert
Cirujano—Callista—Masagista. Participa á su clientela y al público en general haber trasladado su Gabinete de curaciones á la Plaza de la Cuartera 21—r.º.—Consulta de 9 á 12 y de 4 á 6. Los miércoles y viernes gratis á los pobres de 11 á 12.

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

APRENDICES
Se necesitan de 13 á 14 años para farmacia y droguería. Informes, Centro de Anuncios.

Casa de huéspedes
San Bartolomé—5. Se admiten abonos para Comida y cena á 50, 60 y 75 pesetas mensuales, como también comidas sueltas.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Gabriel Palmer Gelabert
Cirujano—Callista—Masagista. Participa á su clientela y al público en general haber trasladado su Gabinete de curaciones á la Plaza de la Cuartera 21—r.º.—Consulta de 9 á 12 y de 4 á 6. Los miércoles y viernes gratis á los pobres de 11 á 12.

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

APRENDICES
Se necesitan de 13 á 14 años para farmacia y droguería. Informes, Centro de Anuncios.

Casa de huéspedes
San Bartolomé—5. Se admiten abonos para Comida y cena á 50, 60 y 75 pesetas mensuales, como también comidas sueltas.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Gabriel Palmer Gelabert
Cirujano—Callista—Masagista. Participa á su clientela y al público en general haber trasladado su Gabinete de curaciones á la Plaza de la Cuartera 21—r.º.—Consulta de 9 á 12 y de 4 á 6. Los miércoles y viernes gratis á los pobres de 11 á 12.

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

APRENDICES
Se necesitan de 13 á 14 años para farmacia y droguería. Informes, Centro de Anuncios.

Casa de huéspedes
San Bartolomé—5. Se admiten abonos para Comida y cena á 50, 60 y 75 pesetas mensuales, como también comidas sueltas.

Pedro José Esbarranch
SANTO CRISTO—4

PARA NAVIDAD
Vinos generosos, rancio, moscatels, Málaga y de mesa.—Despacho del gran Licor VERDAD y del tiple anís FLOR DE Mallorca.

Gabriel Palmer Gelabert
Cirujano—Callista—Masagista. Participa á su clientela y al público en general haber trasladado su Gabinete de curaciones á la Plaza de la Cuartera 21—r.º.—Consulta de 9 á 12 y de 4 á 6. Los miércoles y viernes gratis á los pobres de 11 á 12.

